Menschen

Theaterfreunde bestätigen Vorstand

Die Mitgliederversammlung der Gesellschaft der Musik- und Theaterfreunde hat im Beisein von Generalintendant Wolfgang Quetes einstimmig den bisher amtierenden Vorstand für weitere zwei Jahre bestätigt: Christiane Wecek-Hambrock (Vorsitzende) und Frank Knura (Schatzmeister und Schriftführer). Das Duo setzt auf das erfolgreiche Konzept: Der Termin für den Neujahrsempfang gestaltet von beliebten Künstlern der Städtischen Bühnen – steht fest: 17. Januar von 11 bis 13 Uhr im Theatertreff. Karten reserviert ab sofort das Sekretariat der Gesellschaft (Montag bis Freitag von 9 bis 12 Uhr) unter 🕾 59 82 21 64. Auch die drei Sommerveranstaltungen der restlos ausverkauften Reihe "Sommerabende unter



Wecek-Hambrock (I.) und Knura Foto: Corinna Kalla

den Linden" werden 2010 fortgesetzt. Gleiches gilt für die regelmäßigen Theaterfahrten zu anderen Bühnen in der Region sowie für die Probebesuche beim hiesigen Stadttheater unter sachkundiger Führung. Erstmals seit vielen Jahren, so Wecek-Hambrock, wurde die Zahl der Mitglieder wieder gesteigert, heißt es in einer Pressemitteilung.